

CORREO DIPLOMATICO Revista de la Asociación de Diplomáticos en Servicio Pasivo del Ecuador (ADESP. Autores varios. Quito, Ecuador. No. 2. Año I 1985. Julio – Septiembre.

Contenido:

Esta Revista, en esta oportunidad, incorpora sendos artículos de especialistas, académicos y profesionales nacionales y extranjeros, en cuestiones internacionales. Destacamos que en este número se publican artículos de algunos autores vinculados con el Servicio Exterior de la República, a saber: Diego Bustamante Cárdenas (Los excesos de la sociedad de consumo, pág.3); Miguel Albornoz (La universalidad como dimensión jurídica necesaria de la personalidad humana en las Naciones Unidas, pág. 7); Armando Pesantes García (La problemática del Medio Oriente, pág. 16); Rafael García Velasco (El Derecho del Mar, pág. 34). En Crónicas: Fernando Chaves (Las cosas que duran, pág. 54); Francisco Barona (El General José de Villamil, pág. 60). En cuestiones legales: Armando Pesantes García (Cambios de nacionalidad, pág. 93); Carlos López Damm (El turismo recíproco, pág. 96); Francisco Barona A. (El arbitraje y los tratadistas norteamericanos, pág. 98). Conmemoraciones: El doctor Honorato Vázquez; y Charles-Marie de la Condamine. (LNR).